

# Un camión pierde escombros en la calle La Mancha

13/09/2021



Los restos estaban sobre la calzada | J.C.

La **Policía Local de Petrer** y una brigada de **Fobesa** han acudido esta tarde a la calle La Mancha para **limpiar los restos de escombros que se han caído de un camión sobre la calzada**, a la altura del colegio Reyes Católicos.

Fobesa ha retirado los restos | J.C.

Según ha indicado el edil de Seguridad Ciudadana, **Pablo Lizán**, un camión de obra ha perdido los escombros al pasar por un paso de peatones elevado sin darse cuenta, por lo que los restos se **han vertido a lo largo de varios metros de la calzada**, la cual no ha tenido que ser cortada al tráfico mientras se retiraban los restos.



